

PV DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU SKI-CLUB DE CHIPPIIS

Jeudi 17 novembre 2022, à la salle bourgeoisiale, à Chippis

Il est 19h05. Le président, Samuel Siggen, ouvre l'assemblée en remerciant les membres présents.

Le président donne ensuite lecture de l'ordre du jour qui est accepté tel que rédigé.

La séance se poursuit par une minute de silence pour les membres et parents de membres qui nous ont quittés durant l'année écoulée. Nous pensons tout particulièrement à André Rudaz, Michel-André Zufferey, Bernard Zufferey et Marcel Zufferey.

1. PRÉSENCE DES MEMBRES

La secrétaire, Caroline Monteiro, fait circuler la liste des présences afin que les personnes présentes la signent. Elle remercie tous les membres qui ont pris la peine de s'excuser pour cette assemblée.

2. APPROBATION DU PV DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 26 NOVEMBRE 2021

Le procès-verbal de l'assemblée générale du 26 novembre 2021 a été mis en ligne sur le site du club dès le 2 novembre. Il n'est donc pas relu par la secrétaire.

Le procès-verbal ne suscite aucune question. Il est accepté par applaudissements. Le président remercie la secrétaire pour son travail.

3. RAPPORT DU PRÉSIDENT

À cause du Covid, plusieurs sorties ont à nouveau dû être annulées. Bravo, tout de même, pour la course inter ski-club, organisée cette fois-ci par le ski-club de Sierre. La coupe trône à nouveau dans notre cabane, pour notre plus grande fierté.

Le président nous informe que, dans le journal « Regards » du mois d'octobre, il y a eu un article de 2 pages sur le ski-club. Il le mettra en ligne sur le site du club.

Le président termine son bref rapport en remerciant son comité pour l'excellente entente lors des séances et leur bon travail.

4. RAPPORT DU RESPONSABLE DES OJ

Fabien Aymon prend la parole pour donner son dernier rapport en tant que responsable OJ puisqu'il quitte ses fonctions, non faute de motivation mais plutôt de temps. Il part l'esprit léger puisque son successeur est déjà trouvé en la personne de Valentin Zufferey.

Fabien revient donc sur la saison écoulée. Il a à nouveau pu compter sur une équipe incroyable composée d'une monitrice et de 8 moniteurs (+ 3 aide-moniteurs). Les 7 sorties de la saison dont une sortie luge ont pu avoir lieu avec 15-16 enfants présents en moyenne

pour 3-4 moniteurs. Le camp, durant les vacances de Pâques, a aussi pu être maintenu cette saison. 9 jeunes ont pu profiter des bonnes conditions d'enneigement. Merci aux 2 Carole qui se sont occupées de la cuisine.

Fabien annonce que Barbara Vocat-Poyet quitte le club. Il la remercie pour ce qu'elle a apporté au mouvement junior par son engagement ces dernières années.

Fabien remercie également Franco De Marchi qui assure le lien avec les écoles, Pierre-André Zufferey qui met chaque année son véhicule à disposition pour amener le matériel du camp à la cabane et l'Oiseau Bleu par Nicolas Melly pour l'organisation des transports en bus.

L'assemblée applaudit Fabien.

5. LECTURE, VERIFICATION ET APPROBATION DES COMPTES 2021-2022

Le président passe la parole à la caissière du club, Carole Melly-Basili, pour la présentation des comptes 2021-2022. La caissière distribue le bilan au 30.09.2022. Elle commente les comptes. Les résultats de l'exercice sont bons.

Fabrice Zufferey prend la parole pour lire le rapport des vérificateurs des comptes.

Les comptes 2021-2022 sont approuvés par applaudissement et décharge est donnée aux personnes responsables. Le président remercie la caissière et les vérificateurs des comptes.

6. RAPPORT DE LA RESPONSABLE DE LA CABANE

Le président passe la parole à Corinne Germanier, responsable de la cabane afin qu'elle lise son rapport :

Après la saison COVID 2020-2021, la fréquentation a repris presque normalement. Durant la saison d'hiver 2021-2022, la cabane a été bien occupée, soit plus de 1412 nuitées contre 902 nuitées en 2020-2021.

Depuis 2 ans, durant l'été, la cabane est louée 3 semaines par l'association ma jeunesse suisse romande pour des camps. L'entrée financière est très appréciable pour le club.

Corinne profite de son rapport pour remercier plusieurs membres pour leur aide précieuse :

- Merci à Jean-Paul Perren qui a réalisé de nouveaux paniers en bois, fixé une étagère au réfectoire et donné une magnifique planche pour couper le pain.
- Merci également à P.-A. et Valentin Zufferey qui ont remplacé la robinetterie de la cuisine, changé un porte-serviettes dans une douche et réparé une porte de dortoir.
- Merci à Kilian et Nathan Zufferey qui ont amené du bois pour les soirées au feu de bois et les barbecues à l'extérieur.

- Merci à Serge Basili et Néné Dussex qui sont montés durant l'automne pour rhabiller la cheminée extérieure et terminer le pas de porte à l'entrée de la cabane.
- Merci à Pascal Zufferey, Jean-Paul Perren et son papa Kurt Munger, Carole Melly-Basili, Valentin Zufferey, Pascal Germanier, Sandra et Erin Fivian, Véronique et Pierre-Marie pour leur travail lors de la journée nettoyages et entretien.

Pour l'été prochain, des travaux sont envisagés : la rénovation des 2 douches ainsi que le changement du carrelage à la cuisine et dans le réfectoire. Ces travaux seront plus longuement expliqués au point 9.

Corinne termine en remerciant encore une fois les anciens d'avoir construit et entretenu cette belle cabane dans un coins si bucolique et ensoleillé.

Le président remercie Corinne de bichonner notre cabane comme si c'était sa maison. Toute l'assemblée l'applaudit chaleureusement.

7. ADMISSIONS ET DEMISSIONS

3 personnes souhaitent devenir membre du club :

- Pauline Amacker
- David Tripodi
- Alexandre Favre

Les 3 nouveaux membres sont accueillis par acclamation.

Nous prenons acte lors de cette assemblée des démissions de Barbara Vocat-Poyet, Elisabeth et Jean-Jacques Zufferey, Jean-Claude Frély, Christian Zufferey et Andrée-Laure Favre.

8. NOMINATIONS STATUTAIRES

Fabien Aymon quitte le comité après 8 ans en tant que responsable OJ. Caroline Monteiro laisse également son poste de secrétaire après 10 années. Le président les remercie pour tout le travail accompli et leur offre un présent au nom du club.

Carole Melly-Basili laisse la caisse mais a accepté de rester membre du comité. Samuel Sigen est d'accord de rester à la présidence encore une année pour faire la transition puisqu'il y a plusieurs changements au sein de comité. Il annonce déjà qu'il souhaite quitter sa fonction lors de la prochaine assemblée générale. Les autres membres du comité, Gaëtan Giachino et Corinne Germanier se remettent à disposition du club.

Le comité actuel a déjà approché certains membres afin de remplacer les personnes qui quittent. Voici le visage du futur comité proposé à l'assemblée pour validation :

Président :	Samuel Sigger	Vice-président :	Gaëtan Giachino
Caissière :	Tamara Sermier	Secrétaire :	Carole Zufferey
Responsable cabane :	Corinne Germanier	Responsable OJ :	Valentin Zufferey
Membre :	Carole Melly-Basili		

Fabrice Zufferey et Loïc Bruttin acceptent de rester vérificateurs encore pour 2 ans.

Le président demande à l'assemblée si d'autres membres souhaitent rejoindre le comité. Ce n'est pas le cas. Il propose alors d'élire ce nouveau comité et de prolonger également le mandat des 2 vérificateurs de compte. Les membres valident cette proposition à l'unanimité. Le nouveau comité est applaudi.

9. PRESENTATION DES TRAVAUX ENVISAGES A LA CABANE (REFECTION CARRELAGE)

Le président présente les travaux envisagés à la cabane. Après une vision sur place, les travaux prioritaires sont le changement du carrelage du réfectoire, du hall d'entrée, de la cuisine et le remplacement des 2 douches. De plus, il faudrait aussi remplacer la chambre d'introduction de l'eau potable dans la cuisine afin de pouvoir accéder aux vannes en cas de problème. Samuel présente un devis chiffré de ces travaux qui s'élève à CHF 30'000.-.

Fabien Aymon avait rencontré avec Corinne le responsable sécurité du Val d'Anniviers qui leur avait dit qu'il fallait faire un seuil isolant entre le local technique et le reste de la cabane. Il faudra profiter de la venue d'un maçon pour les travaux pour réaliser cette garde de mazout.

Fabrice Zufferey se demande s'il ne faudrait pas envisager de changer le système de chauffage et également installer des panneaux solaires. C'est rentable en montagne. Pour notre cabane, l'exposition est très bonne d'un côté et bonne de l'autre. Il souligne encore qu'il faut bien réfléchir pour ne pas faire maintenant des travaux et devoir tout casser dans 2-3 ans lors de la réalisation d'autres travaux. Finalement, personnellement il apprécie le carrelage du réfectoire qu'il trouve facile à nettoyer et en pas trop mauvais état malgré quelques fissures. Par contre, il n'a rien contre le changement du carrelage de la cuisine et des sanitaires.

Mettre du photovoltaïque si on n'auto-consomme pas... Samuel n'est pas convaincu. Fabrice pense qu'au contraire, c'est amorti rapidement grâce à la redistribution. Il faudrait peut-être demander une étude technique.

P-A. Zufferey demande s'il faut toujours installer un paratonnerre comme exigé il y a quelques années. Réponse de Corinne : Non, il n'y a plus eu de demandes pour exiger de s'équiper.

Corinne souhaiterait aussi installer des allumages automatiques à la salle de bain.

Après ces échanges, le président demande à l'assemblée si elle donne son accord pour réaliser ces travaux. Les membres présents approuvent.

10. DECISION D'UN CREDIT POUR LE FINANCEMENT DES TRAVAUX

Au 31.12.2022, il restera un crédit d'environ CHF 61'000.- pour la cabane. L'idée est de négocier avec la Raiffeisen pour pouvoir augmenter le crédit jusqu'à CHF 100'000.- et dégager ainsi un montant pour les travaux. Carole vérifierait bien sûr le montant de la cédule.

Le président demande à l'assemblée de se prononcer sur l'augmentation du crédit jusqu'à CHF 100'000.-. L'assemblée donne son accord.

Concernant le devis des travaux, Samuel aimerait demander une offre comparative pour les frais de carrelage qui sont importants. Pour les autres postes, les montants sont raisonnables, donc ça n'est pas nécessaire selon lui de demander d'autres offres. On travaillera avec des entreprises amies du club. Pour la maçonnerie, il faut demander à quelqu'un de la vallée.

Samuel remercie les membres pour leur confiance.

11. PROGRAMME DE LA SAISON 2022-2023

On a fait au mieux pour éviter les conflits avec d'autres événements du village.
Samuel annonce les dates des sorties.

17 décembre 2022	SAMEDI	Sortie OJ à Zinal
14 janvier 2023	SAMEDI	Sortie OJ
21 janvier 2023	SAMEDI	Sortie OJ
28-29 janvier 2023	SAMEDI-DIMANCHE	Sortie 2 jours
3 février 2023	VENDREDI SOIR	Soirée « Raquettes au clair de lune »
4 février 2023	SAMEDI	Sortie OJ
11 février 2023	SAMEDI	Course inter ski-club (Chippis, Sierre et Veyras)
		Sortie OJ
25 février 2023	SAMEDI	Sortie Magic Pass à Saas-Fee
4 mars 2023	SAMEDI	Sortie OJ
25 mars 2023	SAMEDI	Sortie Spaghetti à la cabane
		Sortie OJ (avec les parents)
10 au 14 avril 2023	LUNDI à VENDREDI	Camp OJ
16 septembre 2023	SAMEDI	Nettoyages et travaux à la cabane

12. DIVERS

Nicolas Melly a reçu une information de Vincent Teytaz concernant une nouvelle directive à l'office cantonale qui restreint la possibilité d'utiliser une cabane avec un groupe d'enfants. Il faut suffisamment de sanitaires, de lavabos, de volume d'air dans les dortoirs. Sierre, par exemple, pourrait accueillir seulement 30 enfants alors qu'ils ont une capacité de 60 places. Donc pour nous, ça serait seulement une quinzaine. Nous allons attendre d'avoir des informations plus précises. Affaire à suivre...

Même quand la cabane est louée à de grands groupes, les membres ont quand même le droit de passer. Il faudrait peut-être noter cette règle de fonctionnement sur la fiche que Corinne envoie aux groupes pour éviter des malentendus.

P.-A. Zufferey prend la parole pour remercier le comité, Corinne pour tout ce qu'elle fait pour la cabane et Caroline et Fabien qui quittent le comité pour leur engagement durant les dernières années.

Il est 20h01. Plus personne ne demande la parole. Le président remercie les membres pour les échanges constructifs et les invite à partager le verre de l'amitié.

Le président : Samuel Siggen

La secrétaire : Caroline Monteiro